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Secretaria de Transporte
prepara audiência pública

M O B I L I DA D E

Objetivo é discutir a nova licitação
para a concessão de ônibus no DF

RENATO ALVES/ AGÊNCIA BRASÍLIA

CATARINA LIMA
re d acao @ g r u p o j b r.c o m

Em cerimônia para a entrega de
obras de pavimentação asfálti-
ca na Área de Desenvolvimen-

to Econômico do Gama, o governa-
dor do Distrito Federal, Ibaneis Ro-
cha, falou sobre a audiência públi-
ca que está sendo preparada pela
secretaria de Transporte e Mobili-
dade (Semob) para discutir com a
sociedade os detalhes da nova lici-
tação para a concessão, exploração
e prestação de serviços de ônibus
no Distrito Federal.

“Começamos exatamente com
uma audiência pública para ouvir
toda a sociedade, entidades, de mo-
do que a gente possa fazer uma lici-
tação que venha corresponder aos
anseios da população. A maneira
como o secretário de Mobilidade
começou o processo é a mais corre-
ta, porque vamos saber onde são
necessárias mais linhas, os itinerá-
rios que as pessoas cobram mais,
para assim traçar uma licitação que
atenda o melhor possível a popula-
ção do Distrito Federal”, explicou.

A Semob, em publicação no Diá-
rio Oficial da última quinta-feira,
dia 22 de outubro, estabeleceu que
o custo da licitação deverá ser de R$
17,4 bilhões e o prazo de duração da
concessão de 14 anos, prorrogável
uma vez por igual período. Uma
das mudanças da nova licitação em

relação a anterior é que desta vez os
contratos durarão quatro anos a
mais que no firmado em 2011.

Além da modalidade concorrên-
cia, o tipo de licitação estabelecido
foi o de menor tarifa. Além de me-
lhorar a qualidade dos serviços
prestados, como mais conforto e
segurança para os usuários, a Se-
mob espera com a nova licitação
reduzir os custos do transporte pú-
blico no DF. O certame será divido
em cinco lotes. De acordo com o
modelo já existente, cada lote cor-
responderá a uma Bacia – di vis ão
geográfica do DF.

Audiência em dezembro
A consulta e a audiência pública

para apresentação da modelagem
operacional, econômico-financeira
e jurídica e respectivas minutas de
edital e contrato que subsidiarão
futura licitação estão marcadas pa-
ra o dia 03 de dezembro, às 10 horas
da manhã, no auditório do Depar-
tamento de Estradas de Rodagem
(DER-DF). A reunião, prevista para
ser presencial, terá duas horas de
duração e será aberta ao público. O
GDF espera contar com a participa-
ção de vários segmentos da socie-
dade na reunião, para que seja pos-
sível elaborar um modelo de licita-
ção que atenda às necessidades dos
usuários de transporte público.

De acordo com o Plano Estratégi-
co 2019-2060, a melhoria no trans-

porte público do DF pode ampliar
em 17% o número de usuários de
ônibus, do BRT e do metrô. Para isso,
o governo prevê estratégias para re-
dução no tempo de deslocamento,
aumento na quantidade de linhas e
implementação de bolsões de esta-
cionamento pela capital.

No documento o GDF traçou pla-
nos para agregar mais consumido-
res ao transporte público nos pró-
ximos 40 anos. A ideia é aumentar
em 15% a quantidade de usuários
de ônibus e em 25% os passageiros
da Companhia do Metropolitano
do Distrito Federal (Metrô-DF).
Além disso, a meta é reduzir em 15%
o tempo de deslocamento no
transporte público e implementar
20 bolsões de estacionamento pró-
ximos a terminais da capital.

Governador entrega obras

Promesse de
posto de saúde

Outra área destinada ao empre-
endimento que tiveram as obras
retomadas, segundo Ibaneis, foi o
Polo JK. “Hoje lá as obras não pa-
ram ”, disse. O governador prome-
teu à população do Gama a cons-
trução do Posto de Saúde 8, por
meio de uma parceria público-pri-
vada. Também anunciou para o
próximo ano a construção de uma
Unidade de Pronto Atendimento
na região administrativa do Gama.
O chefe do Executivo local elogiou
o empresariado do DF.

“Nós precisamos da força do em-
presariado, porque governo não
dá emprego”.

Perguntado sobre a existência de
buracos no asfalto das ruas do Ga-
ma, ao contrário do que tinha dito,
Ibaneis disse que as chuvas que caí-
ram nos últimos dias são responsá-
veis pelos buracos, mas que serão
tampados e o asfalto corrigido.

A Área de Desenvolvimento Eco-
nômico (ADE) do Gama ganhou
obras de pavimentação asfáltica. A
entrega da benfeitoria à comunida-
de da região foi feita ontem, pela
manhã, pelo governador do Distrito
Federal, Ibaneis Rocha. O local será
destinado a instalação de empresas.
Em seu discurso na cerimônia de
inauguração da obra o governador
lembrou aos empresários presentes
a tramitação na Câmara Legislativa
de um projeto de Refinanciamento
de Dívidas Tributárias (Refis).

“A Câmara Legislativa está debru-
çada agora, para alegria da grande
maioria dos empresários do DF, na
aprovação do nosso Refis, que foi en-
caminhado para lá há duas sema-
n a”, disse. Ibaneis destacou que o
programa de refinanciamento de
dívidas tributárias vem para ajudar
as pequenas e micro empresas que

estão em dificuldade, para que con-
sigam sair do período de pandemia
em melhor situação que entraram.

O governador lembrou que as
obras da ADE estavam paradas há
20 anos e que a conclusão foi um
dos compromissos assumidos por
ele durante a campanha para o Bu-
riti, ainda em 2018. Também foi
criado um novo programa para
atender aos empreendedores.
Com mais segurança jurídica, a ini-
ciativa pode agora possibilitar a
realização de parcerias dos empre-
sários com o Sebrae, com a Federa-
ção da Indústrias (Fibra) e com o
Banco de Brasília (BRB), este último
na tomada de financiamentos. “Da
forma como estava o Pro-DF antigo,
nenhum banco financiaria os em-
presários, não havia segurança ju-
r íd ic a ”, explicou o governador. Ele
lembrou ainda a necessidade de

concessão de crédito a custo bara-
to para que sejam retomados os
empreendimentos na cidade e,
com isso, a geração de emprego,
renda e tributação.

“Os resultados podem parecer
distantes. Nós estamos a um ano e
dez meses no governo, mas corri-
gir 20 anos de desmandos demo-
ra”, disse o governador, criticando
administrações passadas.

A obra de pavimentação da Área de
Desenvolvimento Econômico do Ga-
ma custou ao GDF 3,9 milhões. Além
da pavimentação e da drenagem, o lo-
cal passará a contar com iluminação
pública e ampliação da rede de esgoto.
O governador assinou durante a ceri-
mônia um termo de cooperação com
o BRB para a realização de estudos e
pesquisas de interesse comum no DF,
que subsidiem os projetos de finan-
ciamentos de investimentos locais.

A MANEIRA COMO O
SECRETÁRIO DE
M O B I L I DA D E
COMEÇOU O
PROCESSO É A MAIS
CORRETA, PORQUE
VAMOS SABER ONDE
SÃO NECESSÁRIAS
MAIS LINHAS, OS
ITINERÁRIOS QUE AS
PESSOAS COBRAM
MAIS”
IBANEIS ROCHA, gove r n ad o r

mena
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